



初セリ開催！八重山家畜市場

平成27年八重山家畜市場で肉用牛の初セリが行われ95万円を超える高値を記録するなど、ご祝儀相場で会場は盛り上がりました！
初セリの冒頭では中山市長に引かれ登場した子牛の値段が72万円の高値を付けると会場から大きな拍手、歓声が上がって盛り上がりを見せ、平成27年初セリは幸先の良いスタートを切りました。
(1月11日)

新春凧揚げ大会開催！

新春凧揚げ大会が南ぬ浜町で開催され、多くの家族連れや凧愛好家が参加し、晴れ渡った大空へ伝統凧や手作りのオリジナルの凧が舞い上がりました。
生年を迎えた石垣中学校34期生の手作り凧も参加し、序盤なかなか思うように凧が揚がらず苦戦しましたが、悪戦苦闘の末に凧が大空に舞った瞬間には関係者から喜びの声があがりました。(1月11日)



健康を願い、新春もちつき大会開催！

やいま大通り会の新春もちつき大会が11日市役所駐車場で開催され多くの家族連れや観光客らが参加し、もちつき楽しみました。
この日は40キロのもち米が用意され、小さい子ども達も子供用の小さなキネと臼で餅つきを体験。
もちつき後にはつくたての餅にあんこやきなこを付けて食べ、今年一年の健康を願いました。
(1月11日)

殿堂入り記念襷が掛けられました！

具志堅用高氏がボクシング界へ多大な功績を残した人物が入る事が出来る国際ボクシング殿堂入りを果たしたことを記念して、離島ターミナル内に設置されている具志堅用高像へ記念の襷（たすき）掛けを行うセレモニーが行われました。
市民、観光客らが見守る中、中山市長が銅像へ襷をかけると会場からは大きな拍手が上がりました。
セレモニー後は乗船前の観光客らがプチリニューアルした具志堅用高像の前で記念撮影を行っていました。
(H26年12月25日)

